

## 2/13~14 手作り雑貨市に人だかり

町民の手作り作品を集めた雑貨市「第13回キッチンファクトリー」が2月13日と14日の両日、コミュニティホールほっぽで開かれました。会場にはニットや皮、フェルト、陶芸、ガラス作品などが所狭しと並べられ、町内外からの女性客や家族連れでにぎわいました。また、ものづくり体験ができるワークショップも開催され、「意外と簡単」「面白い」とこちらも好評でした。



## 2/17 おいしい食事で楽しく交流

2月17日、町社会福祉協議会主催のふれあい昼食交流会が地域福祉センターで開催され、70歳以上のひとり暮らしの高齢者50人が参加。この日は、手打ちそば愛好会による打ちたてのそばなどが振る舞われ、参加者はおいしい昼食を味わいながら、楽しく交流を深めました。また、余興のカラオケでは、参加者が飛び入りでマイクを握る場面もあり、健在ぶりをアピールしていました。



## 2/19 悪質商法にだまされないように

消費者被害防止講座が北見消費者協会消費生活相談員の市川章子さんを講師に2月19日、境野公民館で開催されました。マルチ商法や過量販売、オレオレ詐欺など悪徳商法や詐欺の身近な事例を挙げて「一人で考えないで家族に相談しよう」「悪徳商法で高額な物を買わされても、頭を冷やし、もう一度考え直してクーリングオフしましょう」と参加者に訴えました。



## 3/4~5 手づくり味噌の作り方学ば

町食生活改善推進員協議会による手づくり味噌講習会が3月4日と5日の両日、森林工芸館農産加工室で開催されました。市販品にはない手づくりならではの味が楽しめる毎年人気の講習会には18人余りが参加し、煮上がった大豆をミンチ状にしてから、米こうじと塩を混ぜて容器に詰めるまでの作業を行いました。味噌は半年から一年ほど寝かせて完成させます。

